

*J'aime chiner chez Emmaus, l'autre jour, une jeune fille y dénichait sa robe de mariée ! Dans une dentelle comme on en fait plus, elle lui allait comme un gant ! Une grand-mère lui donnait son avis et me demanda le mien, la jeune fille nous remercia, elle regrettait que sa sœur n'ait pu venir pour l'aider à choisir, notre avis était donc apprécié... j'étais heureuse d'avoir partagé ce moment, mais ce petit bonheur ne s'arrêtait pas là... La grand-mère me racontait qu'elle avait vécu une histoire similaire et que la jeune fille avait tout trouvé chez Emmaus, sa robe de mariée, sa vaisselle, ses meubles, etc. Et lorsque la vieille dame lui demanda si elle avait déjà un collier de perles, la jeune fille lui répondit que non, la grand-mère retira celui qu'elle portait à son cou et le lui a donné ! En me disant, vous savez à mon âge !!! Si c'est pas émouvant, des rencontres comme celles-ci !*